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Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Diedrich (Schulleitung des Herzog-Ernst-Gymnasiums) wendet sich mit Fragen bezüglich bevorste-
hender Kosten an den Ausschuss. Sie erfragt die Höhe der aktuellen Kosten für die Schülerbeförderung 
und deren Entwicklung. Des Weiteren möchte Sie wissen, wie sich zwei Angebotsschulen auf die Kosten 
der Schülerbeförderung und ggf. stattfindende Schulschließungen auf die Wegezeiten auswirken würden. 
Sie erfragt außerdem die Höhe der in den vergangenen Jahren erfolgten Investitionen in die bestehende 
Schullandschaft und in welcher Höhe Investitionen an den verschiedenen angedachten IGS-Standorten 
bei Umwandlung zu erwarten sind. Sie formuliert ergänzend die Frage, was aus leerstehenden Gebäuden 
werden würde und ob der Landkreis nach den Auswirkungen, die eine IGS-Gründung auf die aktuellen 
Bestandsschulen haben werde, weiterhin 2 Gymnasien vorgehalten wolle. 

LR Dr. Blume gibt dazu an, dass keine konkreten Antworten gegeben werden könnten, da diese Fragen 
aktuell noch nicht an die Kreisverwaltung herangetragen worden seien.

Weitere Fragen zur Schülerbeförderung werden von Vertretern der Grundschule Altenmedingen formu-
liert. Hier käme es zu umfangreichen Schwierigkeiten im Bereich des Umstiegs an der Waldschule und in 
Bezug auf die Anzahl der Kinder in den Bussen.

Herr Karl gibt dazu an, dass die Probleme bekannt seien und die vorgetragenen Themen bereits nachge-
gangen werde. 

Als Mutter eines Kindes an der KGS meldet sich Nanna Harms zu Wort. Es seien immer wieder mehr als 
90 Kinder in den Bussen. Hier sei dringend Abhilfe erforderlich. 

Durch die Möglichkeit der Kostenübernahme von Bahnfahrten sei hier nach Auskunft von Herrn Karl für 

Entlastung gesorgt worden. Diese werde sich auch bald auf der Straße bemerkbar machen.  

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 18.01.2022
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